

30/07/2012 - KART JEUNES FFSA 2012 - AIRE DE BEAUNE/TAILLY (27 ET 28/08)

Plus de 300 jeunes ont marqué une pause pédagogique et récréative



Le premier rendez-vous Kart Jeunes FFSA 2012 a suscité un très vif intérêt auprès des 6/14 ans. Accompagnés de leurs parents, plus de 300 d'entre eux ont en effet marqué une pause récréative le vendredi 27 et le samedi 28 juillet sur l'Aire de Beaune/Tailly, lieu de détente particulièrement prisé de l'autoroute du Soleil.

Partenaires pour la cinquième année consécutive, la FFSA et EDF ont tenu à inscrire Kart Jeunes FFSA dans un cadre nouveau en 2012. Désormais essentiellement orienté vers la pédagogie, l'objectif prioritaire de l'opération est de permettre aux jeunes de 6 à 14 ans de découvrir le karting tout en étant sensibilisés à la mobilité durable et citoyenne, et plus particulièrement à la mobilité électrique.

Deux jours durant, au cœur du traditionnel chassé-croisé entre juilletistes et aoûtistes, les jeunes vacanciers et ex-vacanciers, véhiculés par leurs parents, ont pu découvrir les installations mises en place par l'équipe dédiée à l'opération Kart Jeunes FFSA. Installée sur le parking habituellement réservé aux poids lourds de l'aire de Beaune/Tailly (A6), une structure mobile développant environ 150 mètres et un parc de dix karts 100 % électriques les y attendaient.

En préambule de la découverte du karting, chacun des quelque 300 participants qui se sont succédés les 27 et 28 juillet derniers, a d'abord été invité à visiter les ateliers du Village Kart Jeunes FFSA. Une nouvelle occasion d'être sensibilisé à l'engagement du Groupe EDF qui accompagne depuis 15 ans ses clients et futurs clients vers des modes de transports respectueux de l'environnement. Les jeunes étaient ensuite invités à s'équiper d'une combinaison, d'un casque, d'une minerve..., puis à écouter les conseils d'un moniteur de pilotage diplômé d'Etat en matière de comportement, de sécurité, de signification des drapeaux et de respect des consignes données par l'équipe des commissaires. Suivirent enfin les cinq minutes sans doute les plus attendues par tous les 6/14 ans : l'évolution en piste sur les karts électriques !

La Fédération Française du Sport Automobile et EDF donnent d'ores et déjà rendez-vous à tous les 6/14 ans lors du prochain Mondial de l'Automobile. Le salon international du genre le plus réputé de la planète se déroulera du 29 septembre au 14 octobre, Porte de Versailles à Paris. Kart Jeunes FFSA déploiera ses structures dans le Pavillon 2.1 dont EDF est le partenaire principal.

Déclarations

Tom (originaire de Colombes, en partance pour la Corse)

« C'est une super bonne idée. Le kart accélère vraiment fort. »

Mattéo (originaire Colmar, en partance pour Bordeaux)

« J'ai envie de recommencer ! Et puis, j'ai appris plein de choses sur les nouvelles énergies. »

Claudia (originaire de Belgique, de retour d'Espagne)

« Je me suis bien amusée. Je n'imaginai pas que j'allais pouvoir faire du kart en revenant de vacances... »

Quentin (originaire de Calais, en partance pour Fréjus)

« C'est une très bonne expérience. Nous avons bien fait de nous arrêter après avoir entendu le reportage sur Autoroute Info. »

Alex (originaire de Melun, en partance pour Cannes)

« J'ai appuyé très fort. C'est sûr, il faut que j'en refasse. »

Macha (originaire de Béthune, de retour de Corse)

« C'est une très bonne idée. C'est vrai, souvent il n'y a rien à faire pour nous sur l'autoroute... »

Nicolas (originaire de Houilles, en partance pour la Marseille)

« Cela m'a beaucoup plu. C'est une bonne initiative. »

Mathieu (originaire de Grenoble, de retour de Bourgogne)

« C'est trop bien. Merci le 107.7 ! »

« Passé l'âge des couches, il n'y a rien pour eux. C'est vraiment une bonne idée d'avoir créé cette animation. Gratuite, en plus. » La maman de Mathieu.

Marc (moniteur diplômé d'Etat, membre de l'équipe d'encadrement)

« C'est une très bonne initiative. Ici sur cette aire, Kart Jeunes FFSA va vraiment à la rencontre des gens, pas tous fans

de karting. Je pense que c'est vers ce genre d'opérations que le karting doit nécessairement aller. Je suis convaincu qu'en déclinant une image aussi positive, les efforts de la FFSA porteront leurs fruits ! C'est aussi un excellent vecteur pour délivrer des messages en matière de sécurité, de comportement, de citoyenneté. Aux enfants bien sûr, mais aussi aux parents qui les entourent ! »

Anaïs (originaire de Paris, en partance pour la Corse)

« Mon papa est agent EDF. J'ai eu envie de m'arrêter quand nous avons entendu qu'il y a avait quelque chose ici. C'est super et j'ai beaucoup appris sur les énergies nouvelles!

Site Internet : www.kartjeunes.com

FFSA

Georges Colin (Service Presse) – Tél : +33 1 44 30 28 72 – Email : gcolin@ffsa.org

EDF

Marie Allibert – Tél : +33 1 40 42 51 40 – Email : marie.allibert@edf.fr

A propos de la FFSA

Créée en 1952, la FFSA compte parmi les fédérations sportives nationales agréées par le Ministère des Sports, de la Jeunesse, de l'Education Populaire et de la Vie Associative. Son objet est d'organiser, diriger et développer la pratique du sport automobile et du karting en France. La FFSA compte aujourd'hui 58.000 et organise chaque année plus de 1200 compétitions.

L'opération Kart Jeunes est l'une des composantes majeures du dispositif de promotion mis en place par la FFSA.

A propos d'EDF

Le groupe EDF, un des leaders sur le marché de l'énergie en Europe, est un énergéticien intégré, présent sur l'ensemble des métiers : la production, le transport, la distribution, le négoce et la vente d'énergies. Premier producteur d'électricité en Europe, le Groupe dispose en France de moyens de production essentiellement nucléaires et hydrauliques fournissant à 96,5 % une électricité sans émission de CO2. En France, ses filiales de transport et de distribution d'électricité exploitent 1 285 000 km de lignes électriques aériennes et souterraines de moyenne et basse tension et de l'ordre de 100 000 km de réseaux à haute et très haute tension. Le Groupe participe à la fourniture d'énergies et de services à près de 27,9 millions de clients en France. Le Groupe a réalisé en 2011 un chiffre d'affaires consolidé de 65,3 milliards d'euros dont 43,1 % hors de France. EDF, cotée à la Bourse de Paris, est membre de

l'indice CAC 40.

Communiqué de presse FFSA

Retrouvez cet article sur le site : <http://www.ffsa.org/article.php?id=25534>